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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Discovery Learning 

Berbantuan Video Animasi Terhadap Minat dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi 

Gelombang Bunyi Kelas XI di MAN 3 Blitar” ini ditulis oleh Irfa Nur Hamidah, 

NIM. 12211193033, Jurusan Tadris Fisika (TFIS), Fakultas Ilmu Tarbiyah dan 

Keguruan (FITIK) Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UIN SATU) 

Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Desyana Olenka Margaretta, M.Si. 

 

Kata Kunci :  Discovery Learning, Video Animasi, Minat Belajar, Hasil Belajar 

 

Penelitian ini dilatar belakangi dengan proses pembelajaran yang berpusat 

pada guru sehingga membuat siswa kurang memahami makna belajar dan 

cenderung dapat menimbulkan rasa bosan sehingga berpengaruh terhadap minat 

dan hasil belajar siswa. Upaya untuk mengatasi permasalahan tersebut diperlukan 

suatu inovasi model pembelajaran berpusat pada siswa dengan melibatkan peran 

aktif siswa, salah satunya yaitu dengan menggunakan model pembelajaran 

discovery learning berbantuan video animasi. Hal tersebut dapat memberikan 

kesempatan membangun pengetahuan dibenak mereka serta mempermudah siswa 

memahami materi. 

Tujuan penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui pengaruh model 

pembelajaran discovery learning berbantuan video animasi terhadap minat belajar 

siswa pada materi gelombang bunyi kelas XI di MAN 3 Blitar, (2) Untuk 

mengetahui pengaruh model pembelajaran discovery Learning berbantuan video 

animasi terhadap hasil belajar siswa pada materi gelombang bunyi kelas XI di 

MAN 3 Blitar, dan (3) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran discovery 

learning berbantuan video animasi terhadap minat dan hasil belajar siswa pada 

materi gelombang bunyi kelas XI di MAN 3 Blitar. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis 

penelitiannya Quasi Eksperimen Desain dan bentuk penelitian Nonequivalent 

Control Group Design. Metode pengumpulan data menggunakan angket, tes, dan 

dokumentasi. Uji analisisnya menggunakan uji t-test dan MANOVA. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Ada pengaruh model 

pembelajaran discovery Learning berbantuan video animasi terhadap minat 

belajar siswa pada materi gelombang bunyi kelas XI di MAN 3 Blitar, dengan 

taraf signifikansi 0,000 < 0,05, (2) Ada pengaruh model pembelajaran discovery 

learning berbantuan video animasi terhadap hasil belajar siswa pada materi 

gelombang bunyi kelas XI di MAN 3 Blitar, dengan taraf signifikansi 0,000 < 

0,05, (3) Ada pengaruh model pembelajaran discovery learning berbantuan video 

animasi terhadap minat dan hasil belajar siswa pada materi gelombang bunyi 

kelas XI di MAN 3 Blitar, dengan taraf signifikansi 0,000 < 0,05. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled “The Influence of Discovery Learning Model 

Assisted by Video Animation on Students Interests and Learning Outcomes 

in Class XI Sound Wave Material at MAN 3 Blitar” was written by Irfa Nur 

Hamidah, NIM. 12211193033, with supervisor Dr. Desyana Olenka Margaretta, 

M.Si. 

Keywords: Discovery Learning, Video Animation, Interest in Learning, Learning 

Outcomes 

This research is motivated by a teacher-centered learning process that 

makes students less understanding of the meaning of learning and tends to cause 

boredom so that it affect student interest and learning outcomes. Efforts to 

overcome these problems require an innovative student-centered learning model 

by involving the active role of students, one of which is by using the discovery 

learning model assisted by video animation. This can provide an opportunity to 

build knowledge in their minds and make it easier for students to understand the 

material. 

The aim of this study were : (1) to determine the effect of discovery 

learning model assisted by video animation on students learning interests in class 

XI sound wave material at MAN 3 Blitar, (2) to determine the effect of discovery 

learning model assisted by video animation on students learning outcomes in class 

XI sound wave material at MAN 3 Blitar, and (3) to determine the effect of 

discovery learning model assisted by video animation on students interests and 

learning outcomes in class XI sound wave material at MAN 3 Blitar. 

This research used a quantitative approach with the type of research being 

quasi experiment design and the research form nonequivalent control group 

design. Methods of data collection using questionnaires, tests, and documentation. 

Test the analysis using the t-test and MANOVA. 

The result of the research show that (1) there is an effect of discovery 

learning model assisted by video animation on students learning interests in class 

XI sound wave material at MAN 3 Blitar, with a significance level of 0,000 < 

0,05, (2) there is an effect of discovery learning model assisted by video 

animation on students learning outcomes in class XI sound wave material at MAN 

3 Blitar, with a significance level of 0,000 <0,05, and (3) there is an effect of 

discovery learning model assisted by video animation on students interests and 

learning outcomes in class XI sound wave material at MAN 3 Blitar, with a 

significance level of 0,000<0,05. 
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 الملخص

 

ثٍر نمورج تعلم التعلم بالكتشاف بمساعذة الفٍذٌو على  أت" انثحث انؼهًٙ تؼُٕاٌ

مادة الموجات الصف الحادي عشر فً مذرسة عالٍة اهتمامات الطلاب ُنتائج التعلم فً 

 ، انًششف ١٠٠١١١١١٢١١سلى ْٕٚح انطانة  ،كرثرٓا ػشف َٕس حًٛذج" بلٍتار ٣نٍجري 

  دٚسٛٛاَا أٔنُٛكا ياسغشٚرا ، و.س ا٘: د. 

، الاْرًاو تانرؼهى ، َرائح انرؼهىانًرحشكح تانفٛذٚذ  ،انرؼهى تالاكرشاف : الكلمات الرئٍسٍة   

ٚرى ذحفٛز ْزا انثحث يٍ خلال ػًهٛح انرؼهى انًرًحٕسج حٕل انًؼهى ٔانرٙ ذدؼم 

ا نًؼُٗ انرؼهى ٔذًٛم إنٗ انرسثة فٙ انًهم ت ًً حٛث ٚؤثش ػهٗ اْرًاو انطلاب انطلاب ألم فٓ

ذرطهة اندٕٓد انًثزٔنح نهرغهة ػهٗ ْزِ انًشكلاخ ًَٕرخًا ذؼهًٛٛاً يثركشًا  .َٔرائح انرؼهى

ٚشكز ػهٗ انطانة يٍ خلال إششاك انطلاب فٙ انذٔس انُشط ، ٔٚرًثم أحذ ْزِ اندٕٓد فٙ 

ًٚكٍ أٌ ٕٚفش ْزا  .اسرخذاو ًَٕرج انرؼهى تالاكرشاف تًساػذج انشسٕو انًرحشكح تانفٛذٕٚ

 .فشصح نثُاء انًؼشفح فٙ أرْآَى ٔذسٓٛم فٓى انطلاب نهًٕاد

( نرؼشف ذأثٛش ًَٕرج انرؼهى تالاكرشاف تًساػح ١كاَد أغشاض ْزِ انذساسح : )

فٛذٕٚ ػهٗ اْرًاو انطلاب ترهى يادج انًٕخاخ انصٕذٛح نهفصم انحاد٘ ػشش فٙ يذسسح ان

َرائح أثٛش ًَٕرج انرؼهى تالاكرشاف تًساػح انفٛذٕٚ ػهٗ ( نرؼشف ذ٠)، تهٛراس ١ػانٛح َٛدش٘ 

، تهٛراس ١يادج انًٕخاخ انصٕذٛح نهفصم انحاد٘ ػشش فٙ يذسسح ػانٛح َٛدش٘  ذؼهى انطلاب

ذأ ثٛش ًَٕرج ذؼهى انرؼهى تالاكرشاف تًساػذج انفٛذٕٚ ػهٗ اْرًاياخ انطلاب نرؼشف  (١)

 تهٛراس. ١َٔرائح انرؼهى فٙ يادج انًٕخاخ انصف انحاد٘ ػشش فٙ يذسسح ػانٛح َٛدش٘ 

اسرخذيد ْزِ انذساسح َٓدًا كًٛاً يغ َٕع انثحث انز٘ ٚكٌٕ ذصًٛى شثّ انردشتح 

طشق خًغ انثٛاَاخ تاسرخذاو  .ح انرحكىٔشكم انثحث غٛش انًركافئ ذصًٛى يدًٕػ

 .اخرثش انرحهٛم تاسرخذاو اخرثاس ذٗ ٔ يإَفا .الاسرثٛاَاخ ٔالاخرثاساخ ٔانرٕثٛك

( ُْاك ذأثٛش نًُٕرج انرؼهى تالاكرشاف تًساػذج انشسٕو ١)َرائح انثحث ذظٓش رنك : 

انًرحشكح تانفٛذٕٚ ػهٗ اْرًاو انطلاب ترؼهى يادج انًٕخاخ انصٕذٛح نهفصم انحاد٘ ػشش فٙ 

ُْاك ذأثٛش نًُٕرج انرؼهى ( ٠) ٥تهٛراس، تًسرٕٖ دلانح .,... > .,. ١يذسسح ػانٛح َٛدش٘ 

فٛذٕٚ ػهٗ َرائح ذؼهى انطلاب فٙ يادج انًٕخح تالاكرشاف تًساػذج انشسٕو انًرحشكح تان

 ٥تهٛراس، تًسرٕٖ دلانح .,... > .,. ١انصٕذٛح نهفصم انحاد٘ ػشش فٙ يذسسح ػانٛح َٛدش٘ 

( ُْاك ذأثٛش نًُٕرج انرؼهى تالاكرشاف تًساػذج انشسٕو انًرحشكح تانفٛذٕٚ ػهٗ ١)، 

نهفصم انحاد٘ ػشش فٙ يذسسح  اْرًاياخ انطلاب َٔرائح انرؼهى فٙ يادج انًٕخاخ انصٕذٛح

 . ٥تهٛراس، تًسرٕٖ دلانح .,... > .,. ١ػانٛح َٛدش٘ 

 

 

 


